

Ehe: Teamsport oder Kleinkrieg?

Freikirche Wiedenest lädt im November zum Kabarett und zu drei Themenabenden ein

Der November bringt inspirierende Abende für Paare und solche die es werden wollen. Die Evangelisch-Freikirchliche Wiedenest lädt am Mittwoch, den 04.11.2015, um 20.00 Uhr, zum Kabarettabend unter dem Motto „Leben für Fortgeschrittene“ ein. Ehepaar Hullen (Katharina ist ehemalige Bergneustädterin) beweist mit ihrem genialen Programm, dass die Koexistenz von Mann und Frau nicht nur gute und schlechte, sondern vor allem komische Seiten hat. Der Eintritt kostet 10€ im Vorverkauf und 12€ an der Abendkasse. Die Veranstaltung findet im Gemeindehaus in der Bahnhofstr. 28, in Wiedenest, statt. Karten gibt es beim Einrichtungshaus Werkshagen, bei der Buchhandlung Baumhof oder online unter www.efg-wiedenest.de.

Eine Woche später, von Donnerstag, den 12.11., bis Samstag, den 14.11.2015, jeweils um 20.00 Uhr, lädt die Gemeinde zu kreativ gestalteten Themenabenden über die Ehe ein. Das Motto lautet „Ehe - Teamsport oder Kleinkrieg?“ Im Programm heißt es: „Paare streiten, reden und werden intim. Manchmal in dieser Reihenfolge und manchmal auch unabhängig voneinander. Aber alle drei Themenfelder sind herausfordernd, besonders wenn man lange zusammen bleiben will. Daher geht es von Donnerstag bis Samstag um Kommunikation, Konflikte und Sexualität in der Ehe.“ Markus und Antje Schäller sind seit über 25 Jahren verheiratet und sind in der christlichen Ehearbeit tätig. Sie wohnen in Sachsen, im Landkreis Zwickau und leiten die Initiative Charakter. Markus Schäller hat seine theologische Ausbildung an der Biblisch-Theologischen Akademie Wiedenest absolviert. Eine Anmeldung für die Abende ist nicht erforderlich. Der Eintritt ist frei. An den Abenden wird eine Kollekte erhoben.

Bildunterschriften

Bild 1: Einladung Kabarettabend
Bild 2: Einladung Themenabende zur Ehe
Bild 3: Markus & Antje Schäller
Bild 4: Logo der EFG Wiedenest
Anlage 1: Flyer Kabarettabend
Anlage 2: Flyer Eheabende

Informationen zur EFG Wiedenest

Die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Wiedenest ist eine Gemeinschaft von Menschen aller Generationen und verschiedener Nationen, die Jesus Christus lieben, ihm nachfolgen und andere durch Worte und Taten auf die Liebe Gottes hinweisen. Jede/r ist herzlich willkommen.

Die Gemeinde gehört zum Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland K.d.ö.R. Sie weiß sich über die Deutsche Evangelische Allianz und die Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen mit anderen Kirchengemeinden verbunden. Sie ist 1921 aus dem heutigen Forum Wiedenest e.V. heraus entstanden.

Ihre Gottesdienste werden sonntags in der Regel von etwa 300 Personen besucht. In der Woche finden viele Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche im Gemeindehaus statt. Es gibt auch ein wöchentliches Seniorencafé und darüber hinaus weitere Angebote für Menschen aus dem Oberbergischen Kreis und dem angrenzenden Sauerland.

Ansprechpartner:

Veit Claesberg / Pastoralreferent / 02261 9130412 / claesberg@efg-wiedenest.de
Manuel Lüling / Pastoralreferent / 02261 9130410 / lueling@efg-wiedenest.de
Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Wiedenest

Bahnhofstr. 28
51702 Bergneustadt
www.efg-wiedenest.de